



特集

# はたちのまなざし

1月12日(日)、シーハットおおむらで「二十歳の集い」を開催しました。式典には、今年度20歳を迎えた881人が参加。代表者による「二十歳の誓い」や歌唱が披露されたほか、「大地讃頌」を全員で歌唱。参加した皆さんは、友人との再会を楽しみ、大人としての自覚と決意を新たにしました。

●社会教育課 ☎54・3161



各地でもお祝いしました！



第8回 松っ子の二十歳を祝う会





式典の様子は  
YouTube市公式  
チャンネルで  
ご覧いただけます!





野口 結花さん(西大村中出身)  
長崎県立大学佐世保校  
地域創造学部公共政策学科 在学



會川 瑞希さん(郡中出身)  
長崎大学  
医学部保健学科 在学



太田 悠斗さん(郡中出身)  
鎮西学院大学  
総合社会学部経済政策学科 在学



久保 美月さん(郡中出身)  
長崎県立大学佐世保校  
地域創造学部公共政策学科 在学

「皆さんが思う、大村のいいところや課題を教えてください。」

野口 交通の便が良く、長崎や佐世保にも行きやすいですね。あとの子育てもしやすい、住みやすい。映画館などができたら嬉しいです。

太田 自然が豊かなところ。私もよく海でリフレッシュしています。空港の近くに駅がほしいです。

會川 大村市は交通が便利で県外からもアクセスしやすいけれど、目的地にはあまりなっていないと思うので、大村にとどまるようなアイデアや施設があればいいと思います。

久保 ポータルアプリ「おむすび。」など、他市にはない取り組みが魅力的。私は市外で一人暮らしをしているので、「大村」(から)つながるプロジェクト(市外に住む学生に物品を届ける事業)を利用して、お米をいただきました。他市出身の人に自慢しました。

「はたちの皆さんから市長へ質問はありますか。」

太田 今後、大村はどのようになりたいですか。



### はたち × 市長 | 園田市長がはたちを迎えた皆さんにお話を伺いました。

市長 空港や新幹線、高速道路を生かして交流人口や関係人口を増やしたいです。

會川 長崎を訪れた人が、大村に宿泊してもらうためのアイデアはありますか？

市長 まずは野岳湖公園のリニューアル。そして、長崎空港を24時間化し、空港自体をアミューズメントパーク化できたらと考えます。

野口 新大村駅周辺の今後はどうなりますか？

市長 私はあの場所を、大村の未来の暮らしを体現し、発信する場所だと思っています。近くにある大村車両基地を観光資源に、近隣の店舗を巻き込んだ楽しいイベントを仕掛けていきたいです。

久保 市外に住んでいる学生向けのプロジェクトはありますか？

市長 「大村」つながるプロジェクトは、元々コロナ禍の学生さんの生活を応援するために始まったものですが、現在は市外で頑張る皆さんとつながるプロジェクトとして継続しています。つながった皆さんからの声を聞き、次の企画につなげたいと考えています。

「市長からはたちの皆さんへメッセージを。」

市長 今後は自分たちで答えを創り出していく世の中になります。AIやITに負けず、人間だからこそできることを考え、大村でつながった家族、友達、先輩、後輩、先生など、いろんな関係の人を大事に、大きな夢を抱いて生きてほしいです。

人與人がつながり笑顔の輪が広がる大村市

大村を目的地に!

つながりを大切にすまら

Q. 将来、大村はどんな街になってほしい?

空港近くはJRの駅が欲しい!